

Les présidents de la Russie et de l'Ukraine abordent une solution pacifique dans l'est de l'Ukraine



Moscou, 9 septembre (XHU-EFE- DPA)-Les présidents de la Russie , Vladimir Poutine et de l'Ukraine, Petro Poroshenko, ont abordé par téléphone les mesures qui faciliteraient la solution pacifique de la crise dans l'est ukrainien.

Un accord de cessez-le-feu en Ukraine a été signé vendredi dernier dans le cadre de la réunion à Minsk du Groupe de Contact.

L'accord devrait préparer le terrain pour une solution politique de la crise et la fin définitive du conflit dans l'est de l'Ukraine qui a fauché la vie d'environ 3 000 personnes depuis mars.

Après avoir visité la ville portuaire stratégique de Marioupol, dans la mer d'Azov sous le contrôle des forces du gouvernement Petro Poroshenko a fait savoir qu'il ne cédera pas ce territoire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33100-les-presidents-de-la-russie-et-de-lukraine-abordent-une-solution-pacifique-dans-lest-de-lukraine>



Radio Habana Cuba